

FORKOPIMDA

Cek Kelengkapan Personil, Kepala Urusan Umum Lapas Pasir Putih Pimpin Astekpam Regu Pengamanan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.FORKOPIMDA.COM

Jan 5, 2024 - 06:51



Cek Kelengkapan Personil, Kepala Urusan Umum Lapas Pasir Putih Pimpin Astekpam Regu Pengamanan

Cilacap-INFO_PAS. Kepala Urusan Umum Lapas Pasir Putih, Yefta Fernando pimpin apel Serah terima regu pengamanan / Astekpam pada hari ini. Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Kemenkumham Jateng agendakan

kegiatan rutin serah terima regu pengamanan, Kamis(04/01).

Salah satu kegiatan untuk mendukung kondusifitas Lapas Pasir Putih dalam keadaan aman dan terkendali adalah kegiatan Apel Serah Terima Kepala Regu Pengamanan (Astekpam). Petugas tergabung dal barisan termasuk Tim Tanggap Darurat, Regu Pengamanan, Piket bantuan Jaga, piket dapur.

Dalam rangka menjaga kondisi Lapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng selalu dalam keadaan kondusif adalah tugas setiap pegawai khususnya petugas pengamanan melaksanakan apel regu pengamanan untuk mengetahui serah terima jumlah fisik Warga Binaan Masyarakatan, jumlah sarana prasarana keamanan baik dalam kondisi layak pakai ataupun rusak dan dapat dilaporkan langsung untuk segera ditindaklanjuti oleh Kamtib, serta mengetahui jumlah kekuatan personil yang ada.

Astekpam dilaksanakan setiap hari pada pagi, siang, dan malam. Astekpam Pagi dilaksanakan oleh Rupam Malam kepada Rupam Pagi, Astekpam Siang dilaksanakan oleh Rupam Pagi kepada Rupam Siang, dan Astekpam Malam dilaksanakan oleh Rupam Siang kepada Rupam Malam. Para Personil Pengamanan selalu dilengkapi dengan Inventaris Pengamanan untuk menunjang terciptanya keamanan dan ketertiban di dalam lapas.

Hal ini merupakan tindaklanjut dari perintah Dirjen Masyarakatan yaitu mendukung 3 Kunci Masyarakatan Maju plus Back To Basic. Dan menindaklanjuti perintah Kakanwil Kemenkumham Jateng serta perintah langsung dari Kepala Divisi Masyarakatan Jawa Tengah yaitu selalu waspada, laksanakan deteksi dini keamanan dan laksanakan pelayanan yang maksimal kepada Publik dan Warga Binaan Masyarakatan. /aj